

Clariane lance ses « Innovation Days » sur le thème de la rééducation de la marche assistée par la robotique et les exosquelettes

Pour répondre aux défis démographique et épidémiologique, Clariane déploie une stratégie d'innovation ouverte avec un écosystème de partenaires experts.

Les « Innovations days » 2024, qui se tiennent les 4 et 5 avril à Biarritz-Cambo les Bains (64), permettent ainsi à Clariane de réunir de nombreux spécialistes sur le thème de la rééducation de la marche, assistée par la robotique et les exosquelettes en neurologie.

Clariane place l'innovation au cœur de sa stratégie, en réponse à sa raison d'être : *Prendre soin de l'humanité de chacun dans les moments de fragilité*. Deux dimensions sont plus particulièrement adressées : l'**innovation en santé**, qui couvre l'ensemble des parcours de soin en gériatrie, réhabilitation et santé mentale, et l'**innovation technologique**, qui permet le développement de solutions favorisant le maintien des fonctions, renforçant la sécurité des résidents et des patients, améliorant la qualité de vie au travail des collaborateurs ou encore favorisant des pratiques durables et vertueuses pour l'environnement.

Avec les Innovations Days 2024, Clariane propose un temps de partage de connaissances et de savoir-faire à des représentants de ses équipes. Essentiellement localisés en Espagne, France et Italie, les **276 établissements de santé** du groupe Clariane ont accueilli en 2023 plus de **700 000 patients**, en particulier sur deux expertises ; les soins médicaux et de réadaptation (SMR) couvrant un large champ de spécialités et pathologies de l'adulte et de l'enfant, et la santé mentale.). Lors de ces Innovation Days, sont réunis des spécialistes du Groupe en médecine physique et de réadaptation (MPR), des rééducateurs et des neurologues.

Ces journées permettront aussi **une immersion dans l'univers de la rééducation robotique de la marche**, dont :

- des ateliers de démonstration et d'essai de différents exosquelettes au sein de la Clinique Inicea Marienia à Cambo les Bains ;
- un séminaire scientifique regroupant des experts internationaux et des ingénieurs ;
- un temps de réflexion philosophique sur le thème du rapport entre temps et innovation avec le Dr Stéphane Mouchabac (département médico-universitaire neurosciences, AP-HP).

Pour le Professeur Antoine Piau, Directeur Médical, Ethique et Innovation en Santé du Groupe Clariane : « *Pour ces premiers Innovations Days Clariane, nous avons choisi un format particulier mettant en lien les initiatives territoriales avec des experts scientifiques de renom. Nous sommes convaincus que pour faire avancer le soin, l'innovation doit se faire au plus proche des professionnels de terrain et des patients, pour prendre systématiquement et inlassablement en compte leurs retours d'usages sous peine de passer à côté de l'objectif poursuivi.* »

À propos de Clariane

Clariane est la première communauté européenne de soin dans les moments de fragilité. Elle est présente dans sept pays : Allemagne, Belgique, Espagne, France, Italie, Pays-Bas et Royaume-Uni.

Avec leurs différentes expertises, les 70 000 professionnels du Groupe travaillent chaque année au service de plus de 900 000 patients et résidents dans trois grands domaines d'activités : les maisons de retraite médicalisées (Korian, Seniors Residencias, Berkley, etc.), les établissements et services de santé (Inicea, Ita, Grupo 5, Lebenswert, etc.) ainsi que le domicile et habitat alternatif (Petits-fils, Les essentielles, Ages&Vie, etc.).

Clariane est devenue en juin 2023 société à mission et a inscrit dans ses statuts une nouvelle raison d'être, commune à toutes ses activités : « Prendre soin de l'humanité de chacun dans les moments de fragilité ».

Contacts presse

Matthieu Desplats
Directeur des relations presse
06 58 09 01 61
Matthieu.desplats@clariane.com

Julie Mary
Responsable des relations presse
06 59 72 50 69
julie.mary@clariane.com

Florian Bachelet
Responsable des relations presse
06 79 86 78 23
florian.bachelet@clariane.com